

CHRONIQUE DIOCÉSAIN

Bénédictio d'orgue. — Dans le courant de la semaine dernière, M. l'abbé J.-I. Turgeon, curé de Saint-Philémon, bénissait un orgue, dont il vient de doter son église. Le prédicateur de circonstance fut le R. P. A. Roy, O. P., qui s'est appliqué dans son sermon à répondre à ces deux points d'interrogation : Pourquoi l'orgue dans l'église ? Que nous enseigne-t-il, l'orgue, du haut de sa tribune aérienne ? Après un concert sacré exécuté sur les nouvelles orgues, la fête s'est terminée par la bénédiction du Saint-Sacrement donnée par M. le curé.

Ordination. — Jeudi après midi, le 11 juillet, Son Éminence le Cardinal Bégin s'est rendu au Collège de Ste-Anne de la Pocatière pour présider plusieurs cérémonies religieuses. Vendredi matin Son Éminence conférait les deux premiers ordres mineurs à MM. les abbés Jean Lallemand, Amédée Fortin, Pierre Dumont, Ls Richard, Nelson Lévesque, Origène Boulanger, Albert Bourque, Chs Ouellet, et Cyprien Morneau, et dimanche matin, elle donnait aux mêmes, les ordres d'exorciste et de portier.

Dimanche matin, également, MM. les abbés F.-X. Jean, Albert Fortin, Amédée Giasson, Gilbert Dupuis, Charles Frère et Léo Dumais ont été élevés au sous-diaconat et MM. les abbés Emile Beaudet, Jos.-Alf. Pelletier, Jos. Poulin, Adrien Bernier et Jos. Anctil ont reçu l'onction sacerdotale.

Fêtes paroissiales. — Lors de son passage à Ste-Anne, Son Éminence le Cardinal Bégin a présidé deux belles fêtes paroissiales. Dimanche après midi, Son Éminence a béni une statue de sainte Anne pour la chapelle provisoire, au Collège. C'est M. la Chanoine Richard, ancien curé de St-Romuald, qui fit le sermon.

A trois heures, le même jour, Son Éminence a béni la pierre angulaire de l'église en voie de reconstruction. Le sermon a été donné par le R. P. Bacon, O. P.

De retour. — Sa Grandeur Mgr Roy, est à Québec depuis mardi dernier, le 9 juillet, de retour de la visite pastorale.

Vêture et profession religieuse. — Les paroissiens de St-François-Xavier de Fraserville viennent d'être témoins pour la deuxième fois, d'une imposante cérémonie de vêture et de profession chez les sœurs du Saint-Enfant Jésus. La cérémonie religieuse eut lieu dans l'église paroissiale et fut présidée par Mgr Rouleau, principal de l'École Normale Laval de Québec, assisté de MM. les abbés Beaudet et Langlois, vicaires à la paroisse.